

SABTU, 19 DESEMBER 2015

Pascasarjana PTM Bikin Kebijakan Baru

● Masukkan Kuliah Kemuhmadiyah

SUKOHARJO - Program Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Surakarta (UMS) menguatkan komitmen dosen untuk memasukkan nilai-nilai Al Islam dan Kemuhmadiyah (AIK) dalam seluruh mata kuliah. Kebijakan itu merupakan rekomendasi Konferensi III Asosiasi Pascasarjana Perguruan Tinggi Muhammadiyah (APPTM) di Universitas Muhammadiyah Purwokerto (UMP).

Ketua APPTM Prof Dr Khudzalifah Dimiyati mengungkapkan hal itu, menanggapi terobosan baru yang bakal dilakukan APPTM untuk menyiapkan para lulusan. "Tidak hanya di UMS, rekomendasi itu berlaku me-

nyeluruh bagi semua perguruan tinggi Muhammadiyah (PTM) di Indonesia," katanya.

Kebijakan itu, tutur dia, merupakan langkah strategis untuk mengembangkan pascasarjana di PTM. Pascasarjana dianggap ujung tombak kemajuan pendidikan. Keputusan itu diambil, belum lama ini, saat Konferensi III APPTM di UMP.

Dia menyebutkan memasukkan nilai-nilai AIK dalam seluruh mata kuliah di program pascasar-

jana PTM dilakukan dengan langkah awal memformulasikan aplikasi dalam pelatihan, akhir Desember ini. "Ada rekomendasi pula menciptakan suasana kolaboratif untuk membentuk kolaborasi riset antardosen dan antar-disiplin ilmu di PTM melalui *peers groups research* untuk meraih skema dana dari berbagai *foundings*," ujar Direktur Pascasarjana UMS itu.

Regulasi
Selain itu, lanjut dia, juga meng-

gantisipasi segala bentuk regulasi Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi berkaitan dengan penyelenggaraan pascasarjana. "Konferensi itu diikuti 54 mahasiswa S2 dan S3 di lingkungan perguruan tinggi Muhammadiyah untuk presentasi hasil riset," katanya.

Dimiyati mengemukakan rekomendasi pertama sudah dirapakan di beberapa pascasarjana PTM, antara lain UMY, UMM, dan UMS. "Kami berharap 2016

sudah bisa diterapkan secara serentak oleh pengelola pascasarjana PTM di Indonesia. Mata kuliah keislaman dan Kemuhmadiyah adalah *core* PTM dan unsur pembeda dari perguruan tinggi lain, dengan harapan akan mewarnai seluruh anak didik."

Sekretaris APPTM Dr Sudarmo Shobron berharap materi AIK mampu meningkatkan kualitas spiritual lulusan PTM. "Pengintegrasian Al Islam dan Kemuhmadiyah dalam setiap mata kuliah akan membuat lulusan PTM lebih berkarakter, jujur, disiplin, serta memiliki etos kerja dan etos keilmuan jauh lebih baik," tegas dia. (san-51)